

KOLOKSIUM HASIL KEGIATAN PUSAT AIR TANAH DAN GEOLOGI TATA LINGKUNGAN TAHUN ANGGARAN 2022

“*MAKING THE EARTH MORE SUSTAINABLE AND RESILIENCE*”

Swiss-Belboutique Hotel Yogyakarta, 22-23 Juni 2023

Bismillahirrahmanirrahim

Yang Tehormat Bapak Kepala Badan Geologi KESDM

Yang Terhormat Ibu Sekretaris Badan Geologi KESDM

Yang Terhormat Kepala Pusat Air Tanah dan Geologi Tata Lingkungan

Yang terhormat Para Undangan, Para Presenter dan Moderator

Assalamulaikum Wr. Wb.

Alhamdulillah kita dapat berkumpul di tempat ini Swiss-Belboutique Hotel Yogyakarta untuk mengikuti acara kolokium hasil kegiatan PUSAT AIR TANAH DAN GELOOGI TATA LINGKUNGAN TAHUN 2022 yang di selenggarakan hari ini dan besok , 22 dan 23 Juni 2023.

Bapak/Ibu/Tamu Undangan yang saya Hormati,

Kegiatan Kolokium ini merupakan kegiatan rutin kami untuk dapat menyampaikan secara langsung hasil-hasil kegiatan Pusat Air Tanah dan Geologi Tata Lingkungan. Tema kolokium kali ini adalah “***MAKING THE EARTH MORE SUSTAINABLE AND RESILIENCE***”.

Saat ini kami Pusat Air Tanah dan Geologi Tata Lingkungan mempunyai tagline “Geoenviro” yang merupakan singkatan dari *geological enviroment* atau geologi lingkungan. Terdapat 5G yang menjadi fokus utama tugas kami sehari-hari dan akan menjadi judul sesi pada acara kolokium hari ini yaitu:

1. GeoEnviro for Spatial Planning and Infrastructure
2. GeoEnviro for Conservation Geologi
3. Geological Hazard Mitigation
4. GeoEnviro for Groundwater Management
5. GeoEnviro for Public Service

Pada rangkaian acara kolokium ini akan disampaikan hanya sebanyak 17 materi dari 53 judul kegiatan yang kami lakukan di tahun 2022. Mengingat keterbatasan waktu acara pemaparan dibagi 2 ruangan terpisah, para peserta dapat menyesuaikan dengan materi yang diminati.

Pada acara kolokium hari ini juga ditampilkan pula sebanyak 13 poster yang dapat juga diakses melalui portal mypatriot.id.

Penyelenggaraan acara pada kolokium kali ini memang agak berbeda dari biasanya, selain tempat penyelenggaraan yang di lokasi yang eksotik kota Yogyakarta, juga format kegiatan dengan metoda hibrid serta kunjungan langsung kelapangan ke destinasi yang erat terkait dengan tugas fungsi kami Pusat Air Tanah dan Geologi Tata Lingkungan.

Pada acara esok kita akan mengadakan kunjungan lapangan ke Kawasan yang telah ditetapkan oleh Menteri ESDM menjadi Kawasan Cagar Alam Geologi dan Kunjungan ke sumur Pantau Air Tanah yang berlokasi di BPPTKG Yogyakarta.

Bapak/Ibu/Tamu Undangan yang saya Hormati,

Pada kolokium kali ini telah terregistrasi sejak awal sebanyak 40 peserta dan telah hadir bersama kita, para peserta kolokium dari seluruh penjuru wilayah Indonesia, Teman-teman Dinas ESDM dan Bappeda dari (Aceh, sumatera utara, sumatera barat, bengkulu, bangka belitung, Riau, kalimantan barat, kaminatan utara kalimantan selatan, Gorontalo, Selawesi utara, Maluku, Jawa Barat) Serta dari Kementerian PUPR, Kementerian ATR serta kami ucapkan terima kasih kepada para peserta yang hadir melalui media *zoom meeting*.

Selanjutnya Kami mohon kepada Bapak Kepala Badan Geologi untuk dapat memberikan *keynote* dan membuka acara kolokium serta meresmikan penerbitan produk unggulan kami berupa Seri Pertama Atlas Geologi Tata Lingkungan Untuk Kawasan Permukiman Pulau Jawa, Bali dan Kalimantan.

Selamat mengikuti acara ini dan mohon maaf atas segala kekurangan atas penyelenggaraan acara ini.

Terima kasih kami ucapkan kepada semua bantuan sehingga terselenggaranya acara kolokium ini,

Selamat berberdiskusi dan juga menikmati kota Yogyakarta.

Wassalamualaikum Wr wb.

Ketua Panitia